FUTBOL Granollers, 3 - Gimnástico, O

Con menos de media entrada, celebróse en el campo de deportes del C.D. Granollers, un partido de fútbol entre el titular y el Gimnástico de Tarragona. El encuentro entre el campeón y el Subcampeón del pasado campeonato Regional, no satisfizo, y la amistosidad del mismo se observó con creces durante todos los 90 minutos de juego, juego de bastante mala calidad producido por la apatía y la desgana que entre los jugadores reinaba. No obstante hemos de tener en cuenta que el calor aprieta mucho ya. Del Granollers destacó la línea media y del Gimnástico el trío defensivo.

Con dominio durante la primera mitad, el equipo local consiguió su primer tanto por obra de Saguer, a los 40 minutos de juego, al rematar desde lejos un fuerte tiro. Durante la segunda mitad, Pérez al tirar dos golpes francos contra la puerta defendido por López, consiguió sendos tantos para sus colores.

A las órdenes del colegiado señor Simón, los equipos se alinearon de la siguiente manera: Planas, Pérez, Blanch, Durán, Magí, Vila, Ricart, Saguer, Coll, Moret y Segarra. Gimnástico, López, Babot, Wenceslao, Lorente, Catalá, Rosell, López, Portabella, Manchado, Herrera y Mayoral.

Hoy, nuestro equipo se trasladará a Tarragona, correspondiendo a la visita que nos hizo el Gimnástico el pasado domingo. El equipo del Granollers quedará formado así: Planas, Mas, Pérez, Durán, Magí, Vila, Ricart, Bayá, Saguer, Moret y Segárra.

El equipo B del Granollers, se traslada al campo del C. de F. Ripollet para jugar el partido correspondiente al campeonato comarcal: Sabaté, Franch, Mumany, Bosch, Masó, Santacreu, Jané, Pla, Alvarez, Cruz y Miralpeix.

Para el próximo jueves, día 3, Fiesta de la Ascensión del Señor, el R. C. D. Español jugará en nuestro campo con el primerísimo equipo local. En partido preliminar nuestro reserva contenderá contra el primer equipo del Roda. Es probable asistan a este magnifico y esplendoroso festival deportivo el Excmo. Sr. Capitán General de la 4.º Región Militar, heróico general Moscardó y el Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento camarada Correa, además de otras autoridades y jerarquías provinciales.

IRAL

* CICLISMO

Durante la semana pasada tuvieron lugar en Barcelona y en Manresa unas interesantes competiciones ciclistas, en las que es de destacar la actuación de los corredores Roberto, Pérez, que se clasificó en primer lugar en la «Prueba Social» de 50 Kilómetros en Barcelona y Joaquín Filbá clasificado en segundo lugar en el «Gran Premio Supremacia» y primer clasificado en el premio «Mas Combativo» en Manresa, ambos sobre ciclos «Hernández», representativos de la acreditada casa de nuestra ciudad, Eusebio Hernández.

El corredor veterano de nuestra localidad. José Más, tambien sobre «Ciclos Hernández», se clasificó en el tercero en la dura prueba «Campeonato Veteranos» que organiza el Club barcelonés «Esport Ciclista Catalán».

Felicitamos a los corredores y a la renombrada casa «Ciclos Hernández» por el alto prestigio que dejan el deporte y a la industria granollerense.

DEPORTES



DEPORTE EN EL FRENTE DE JUVENTUDES

ATLETISMO

La Il jornada de los VI Campeonatos locales

Vacca vence nuevamente a Franquet en el salto de altura - Llorens ratifica su magnífica actuación de los Campeonatos de Cataluña

Con bastante menos brillantez que la primera jornadă, se celebraron estos campeonatos de Granollers. Quizá debido a las pruebas que quedaban para disputar o quizá porque había pocas carreras y si muchos concursos, la organización pecó de lenta y fué algo monótona. Para otros Campeonatos, se ha de estudiar la manerá de combinar las pruebas para que en una jornada no se amontonen un sin fin de lanzamientos y saltos, mientras solo se corren dos carreras, como sucedió

Sin embargo hay algunas marcas dignas de destacarse y tenerse en cuenta. En el salto de pertiga. Lorenzo pasó 3'25 metros y rozó tos 3'35 metros. De momento la marca lograda por él en estos campeonatos de Granollers es una de las mejores que se han hecho en España esta temporada. Vacca volvió a pasar el 1'70 en salto de altura, lo que le ratifica, otrà vez como uno de los mejores saltadores de Cataluña, exceptuando a Pons. Por cierto que ayer en nuestra pista se hallaba de contrincante de Vacca el notable saltador del R. C. D. Español, Franquet, que está considerado como el segundo saltador español de esta especialidad quien fué vencido por Vacca a pesar de que los dos franquearon la misma altura.

En el lanzamiento del disco Jucciá quedó campeón contra todos los pronósticos, seguido de Badillo. Los dos hicieron una buena marca y si se entrenan de firme sobre el estilo, no tardarán mucho a dar con la plus marca local del malogrado Aranda.

Y ahora vamos a habiar de Llorens. Casi siempre en nuestras crónicas lo habíamos tildado de frio y sobretodo de poco tenaz en conseguir marcas. No sabemos si ha sido a copia de decirlo o bien de que él ha comprendido el mal que se hacía al no intentar forzar un poco en las carreras, el caso es que Llorens, esta temporada se nos ha presentado desconocido. Este nervio que empleó ayer para efectuar las dos úttimas vueltas de los 1500 metros y que sirvieron para vencer a Jucciá, no lo esperábamos ni lo sonábamos. Ayer Llorens se portó como nunca, y demostro que su titulo de campeón de Cataluña de Juniors, no fué conseguido por casua-idad, sino por sus condiciones naturales y por un entusiasmo ilimitado para conseguir la victoria. Llorens ha tardado en despertar, pero cuando lo ha hecho, ha sido con todos los honores. Ayer bâtió su propio récord de tres décimas, y si no lo batio de más décimas es porque no tuvo un contrincante que le llevase el tren para hacerlo. Confiamos ver en Llorens, esta temporada, uno de los mas firmes representantes de nuestro equipo.

Juccia también hizo una carrera formidable, pero al final le falló el fondo, teniéndose que conformar con el segundo lugar. En tercer lugar entró Ramoneda que a cada actuación viene demostrando grandes progresos, hasta tal punto, que de continuar así esta temporada, al final de ella ya tendremos que tenerio en cuenta para las clasificaciones máximas.

Los doscientos metros lisos fueron ganados por Morillas, seguido de Cabrera.

La marca no es de las mejores, pero hemos de tener en cuenta que se trata de dos atletas principiantes que aun no saben dosificar el esfuerzo. De todas maneras, tanto el uno como el otro, pusieron mucho nervió en la carrera y demostraron tener una clase cierta. El estilo de Morillas es ya casi perfecto. Solo le falta entrenarse mucho sobre la distancia y sobretodo ser constante en los entrenos. En cuanto a Cabrerà, la distancia le fué corta. Es hombre de cuatro cientos metros o más.

Jucclá tambien ganó en el lanzamiento del peso. Sus tiros no distan mucho del récord, pero a pesar de todo no puede hacerse con él no obstante de que ya hace tiempo que lo cerca. Si este año se organizan festivales en nuestro campo, es casi seguro que logrará colmar su as-

De los segundos clasificados, es aigno de señalar al campeón militar del salto de pértiga Villá quien con suma facilidad pasó los tres metros. Su estilo es ya perfecto y si no fuese porque le falta estatura para dominar el listón cuando este se halla colocado a mucha altura, Villá va alcanzaría a Lorenzo.

Y para cerrar este comentario, vamos a felícitar a todos estos atletas que gracias a su labor y constancia han logrado po er el nivel de nnestro atletismo local a la altura de los mejores, porque sus nombres ya no suenan solamente en la prensa de Granolleis, sino que algunos de ellos ya deben ser tenidos en cuenta para las máximas competiciones regio-

RESULTADOS TECNICOS

200 metros

1.° Morillas 27 2/10; 2.° Cabrera 27 3/10; 3.° Badido; 4.° Canal; 5.° Casere.

Salto de altura (fuera de concurso) 1.° Vacca 1'70; 2.° Lorenzo 1'65.

Peso (fuera de concurso)

1.º Jucglá 10'441/2; 2.º Badillo 9'56; 3.° Cladellas 9'15; 4.° Vacca 8'82.

1.º Lorenzo 3'25; 2.º Villá 3'; 3.º Vacca 2'70.

1.º Jucglá 30'86, 2.º Badillo 30'25; 3.º Cladellas 29'40; 4.° Vacca 27'80.

1500 (récord)

1.° Llorens 4'32 3/10; 2.° Jucg á; 3.° Ramoneda; 4.º Cladellas.

110

1.º Vacca 19"; 2.º Cabrera.

El atleta del R. C. D. Español, S. Franquet, al participar, fuera de concurso. en estos campeonatos obtuvo las marcas de 1'70 y 32'14, en altura y disco respectivamente.

F. G. I.

Garage "ELOY" LIBRERIA CARRO = GRANOLLERS = Taller de encuadernación

Y PARED. — CAPILLAS. — UNIONES CASPE, 23 - TELÉFONO 14475 BARCELONA

SOLICITE CATÁLOGO TRANSMISIONES

SIEMPRE OPORTUNIDADES EN

Compra-venta de fincas rústicas y urbanas, traspaso de establecimientos dentro y fuera de la localidad.

Seriedad - Economía - Reserva Av. Generalisimo Franco, 101 - Teléfono 157 GRANOLLERS

VISITE, del 10 al 25 de junio próximo, la

Feria Internacional de Muestras de Barcelona

CHAMPAN

concurre en espacioso Stand y hará una exhibición del proceso que sigue el champán de cava

BALONCESTO

Habiendo sido suspendidos los partidos del Campeonato Provincial que se tenían que celebrar hoy con motivo de la festividad de San Fernando patrón del Frente de Juventudes, esta Auxiliaria ha concertado un partido amistoso con el cinco de F. J. de Cardedeu, el que se celebrará en el campo de esto Delegación, hoy domingo a las 10 de la mañana.

BALOMPIÉ

A las 6 de la tarde y en el campo del C. D. Granotters, la Selección Comarcal del Frente de Juventudes contenderá con el equipo de Vilanova de La Roca.



Vallés, 30/5/1943, p. 2 / Revista del Vallès / Arxiu Municipal de Granollers